

Stadtrat Humpe-Waßmuth erläutert anfänglich, dass sich die Arbeit im Jugendfreizeitheim Wittorf bewährt hat.

RH Dickner weist auf ein Schreiben der Freiwilligen Feuerwehr Wittorf hin. In diesem Schreiben wird seitens der Freiwilligen Feuerwehr der Wunsch auf längerfristige Planungssicherheit betont.

Der Vereinsvorsitzende von Blau-Weiß Wittorf, Herr Sellmer, berichtet ausführlich über die Aktivitäten im Jugendfreizeitheim, welche von vielen Beteiligten im Stadtteil mit und für Kinder und Jugendliche durchgeführt werden. Er betont, dass hinsichtlich weiterer (insbesondere Personal-) Planungen eine längerfristige Vertragsgestaltung wichtig ist.

Es folgt eine ausführliche Diskussion insbesondere um eine befristete oder unbefristete Vertragsgestaltung. Es wird betont, dass der Ausschuss unabhängig von dieser Diskussion die Arbeit vor Ort hoch wertschätzt.

Der Vorsitzende stellt sodann folgenden Antrag in Abänderung der Verwaltungsvorlage:

“Der Verlängerung der bestehenden Kooperationsvereinbarung zwischen der Stadt Neumünster und dem Verein Blau-Weiß Wittorf Neumünster e.V. wird auf unbefristete Zeit zugestimmt.”

Abstimmungsergebnis:

Ja - Stimmen:	4
Nein - Stimmen:	8
Enthaltungen:	1

Damit ist der Antrag abgelehnt.

Sodann wird über die ursprüngliche Verwaltungsvorlage abgestimmt:

“Der Verlängerung der bestehenden Kooperationsvereinbarung zwischen der Stadt Neumünster und dem Verein Blau-Weiß Wittorf Neumünster e.V. um weitere vier Jahre ab dem 01.01.2005 bis zum 31.12.2008 wird auf Anregung des Stadtteilbeirates Wittorf zugestimmt.

Dem entsprechenden Änderungsvertrag wird zugestimmt.”

Abstimmungsergebnis:

Einstimmig angenommen

Damit ist die Verwaltungsvorlage angenommen.

Abschließend bittet Ratsfrau Krebs darum, über den weiteren Verlauf des Projektes regelmäßig zu berichten.